

# Tennis de table. Des balles en plastique

Publié le 29 septembre 2016



Les Crozonnais, en rouge : Michaël Moriceau, Laurent Keraudren, Romain Reboul et Yoann Marrec, aux côtés de leurs homologues de Plonévez-Porzay.

Chez le « Presqu'île tennis de table » (Pitt), grosse nouveauté, cette année : exit le Celluloïd, place à la balle plastique ! Le changement de matière était sur toutes les lèvres, et chacun attendait l'épreuve des confrontations pour se forger son opinion. Les joueurs locaux ont connu une reprise tout en nuances. Ce week-end, deux équipes ont entamé leur championnat, et avaient à coeur de porter haut les couleurs de la Presqu'île.

## Victoire écrasante de la D4

Pour la D4, qui se déplaçait vendredi à Douarnenez, la victoire a été sans appel, le rouleau compresseur crozonnais n'a laissé que des miettes à ses adversaires. Le score de 12 à 2 est révélateur de la large domination de l'équipe de Crozon, tant sur le papier qu'à la table. En revanche, samedi soir, c'est la D1 qui recevait Plonévez-Porzay dans son antre du complexe sportif. Indécis jusqu'à l'ultime rencontre, le match a finalement basculé en faveur des visiteurs, qui se sont imposés sur le fil, 8 à 6. Le club accueille toujours les personnes intéressées par la pratique du tennis de table. Cette année, de nouveaux créneaux horaires ont été aménagés. Le club compte déjà plus de 30 jeunes, la plus forte participation jamais enregistrée ! Les prochaines rencontres se dérouleront demain, où la D4 recevra Pluguffan, et samedi, où la D1 se déplacera à Châteaulin.